

## ABSTRAK

### Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Produksi Industri Pengolahan Hasil Pertanian dan Hutan di Kabupaten Sijunjung.

Oleh : Deni/2012

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis 1) Pengaruh modal terhadap hasil produksi Industri Pengolahan Hasil Pertanian dan Hutan di Kabupaten Sijunjung 2) Pengaruh tenaga kerja terhadap hasil produksi Industri Pengolahan Hasil Pertanian dan Hutan di Kabupaten Sijunjung 3) Pengaruh bahan baku terhadap hasil produksi Industri Pengolahan Hasil Pertanian dan Hutan di Kabupaten Sijunjung 4) Pengaruh unit usaha terhadap hasil produksi Industri Pengolahan Hasil Pertanian dan Hutan di Kabupaten Sijunjung 5) Pengaruh modal, tenaga kerja, bahan baku dan unit usaha secara bersama-sama terhadap hasil produksi Industri Pengolahan Hasil Pertanian dan Hutan di Kabupaten Sijunjung. Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan asosiatif.

Jenis data yang digunakan kuantitatif dan *time series*. Teknik analisis data, yaitu analisis deskriptif dan induktif. Analisis induktif mencakup 1) Uji Multikolinearitas 2) Uji Heterokedastisitas 3) Uji Autokorelasi dan 4) Uji Normalitas Sebaran Data. Untuk menentukan model fungsi produksi yang ditentukan dengan nilai koefisien determinasi ( $R^2$ ) tertinggi. Untuk melihat signifikansi pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat digunakan 1) Uji t dan 2) Uji F dengan taraf nyata 5%.

Hasil penelitian ini adalah 1) modal berpengaruh positif dan signifikan terhadap hasil produksi Industri Pengolahan Hasil Pertanian dan Hutan di Kabupaten Sijunjung 2) tenaga kerja berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap hasil produksi Industri Pengolahan Hasil Pertanian dan Hutan di Kabupaten Sijunjung 3) bahan baku berpengaruh positif dan signifikan terhadap hasil produksi Industri Pengolahan Hasil Pertanian dan Hutan di Kabupaten Sijunjung 4) unit usaha berpengaruh positif dan signifikan terhadap hasil produksi Industri Pengolahan Hasil Pertanian dan Hutan di Kabupaten Sijunjung 5) secara bersama-sama modal, tenaga kerja, bahan baku dan unit usaha berpengaruh signifikan terhadap hasil produksi. Besar sumbangan variabel bebas yang diteliti terhadap variabel terikat adalah  $R^2 = 99,0\%$  dan 1% adalah variabel yang tidak diteliti.